

Unsere Spirituosenempfehlung

Monthly Proposal

Grappagnac, Gutshofbrennerei Walcher, Italien



In Eppan, im Süden Südtirols, befindet sich der Obst- und Weinhof der Familie Walcher, der bereits von ihr in der 8. Generation bewirtschaftet wird. Die Pflege der Tradition und eine naturnahe Anbauweise sind der Familie seit jeher ein großes Anliegen. Doch nicht nur für ihre feinen Obstbrände ist die Familie Walcher berühmt, sondern auch für ihre ausgezeichneten Grappa und Weinbrände. Mit kompromisslosem Qualitätsstreben setzen die Söhne Mathias als Brennmeister und Theodor als Verwalter die hohen Maßstäbe ihres Vaters fort, was dieser Grappagnac beweist. Cognacfarben funkelt diese Spezialität im Glas und verführt die Nase mit Aromen von Haselnüssen, Honig, Nougat, Vanille und einem Hauch Crème Brulée. Am Gaumen zeigt er sich kraftvoll mit gut eingebundenem Alkohol und einem intensiven Geschmack, der die Aromen des Duftes wiederholt.

The Walcher family's fruit and wine estate, now run by the 8th generation, is located in Appiano in the southern part of South Tyrol. Maintaining tradition and working in harmony with nature have always been very important to the family. However, the Walcher family are not only known for their fine fruit brandies but also for their outstanding grappa and grape brandies. With their uncompromising striving for quality, the sons, Matthias, distiller, and Theodor, estate manager, are carrying on the high standards of their father, as this Grappagnac shows. This speciality drink glistens a cognac colour and has a most appealing nose of hazelnuts, honey, nougat and vanilla with a touch of crème brûlée. On the palate it is powerful with well-integrated alcohol and an intense taste which repeats the aromas found in the bouquet.